



## BERITA PERS

Dapat Diterbitkan Segera

### **AXA Mandiri Luncurkan Asuransi Mandiri Investasi Prestise**

Diversifikasi Aset hingga Warisan Bagi Orang Tercinta

**Jakarta, 14 Mei 2018** - PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) meluncurkan Asuransi Mandiri Investasi Prestise (MIP) sebagai komitmen dalam menghadirkan solusi perlindungan unggulan. Asuransi Mandiri Investasi Prestise merupakan solusi perencanaan keuangan berupa perlindungan asuransi jiwa unit link untuk tujuan keuangan jangka panjang dengan instrumen finansial yang memberikan kenyamanan, perlindungan risiko hidup, serta menjadikannya sebagai warisan terbaik untuk Nasabah *private*.

**President Director of AXA Mandiri, Jean-Philippe Vandenschrick** mengatakan bahwa sukses keuangan harus dilakukan dengan pola pikir, metode dan pengelolaan uang yang baik. Untuk itu, perlu memilih instrumen keuangan yang tepat sebagai sarana pengelolaan keuangan dan proteksi diri dari risiko hidup, demi menjaga kualitas hidup yang berkesinambungan di masa depan dan dapat memberikan warisan/hadiah terbaik bagi keluarga tercinta.

“Asuransi Mandiri Investasi Prestise menjadi pilihan AXA Mandiri dalam merespon kebutuhan asuransi sekaligus investasi yang berkembang di masyarakat. Khususnya bagi masyarakat yang telah mapan secara keuangan dan memiliki kebutuhan investasi yang cukup tinggi, diversifikasi investasi dengan mengalokasikan dana ke beberapa jenis aset termasuk asuransi menjadi hal penting guna mendapatkan hasil investasi dan mencapai tujuan keuangan, dan perlindungan jangka panjang secara maksimal”, kata Jean-Philippe saat peluncuran Asuransi Mandiri Investasi Prestise di Jakarta, Senin (14/5).

Hadirnya Asuransi Mandiri Investasi Prestise juga merupakan bentuk kepedulian dan komitmen AXA Mandiri dalam membantu melindungi aset dan hasil investasi jangka panjang nasabah, sehingga nasabah dapat bebas menikmati masa depannya. Hal ini sejalan dengan tujuan perusahaan, yaitu “Empower All Indonesian To Live a Better Lives” yang juga diwujudkan dengan AXA Mandiri menjadi *official partner of* Tim Indonesia. Melalui kerja sama ini, AXA Mandiri menjadi satu-satunya partner Komite Olimpiade Indonesia dalam memberikan perlindungan Asuransi kepada para atlet dan *official* Tim Indonesia pada Pesta Olahraga Terbesar Asia 2018. Dukungan ini diberikan karena AXA Mandiri merasa bahwa para atlet adalah orang-orang terbaik dan aset berharga bagi bangsa, sehingga perlu untuk terus dilindungi dan didukung dalam mencapai prestasi terbaik.

Lebih lanjut mengenai Asuransi Mandiri Investasi Prestise, Jean-Philippe menambahkan bahwa asuransi unitlink ini merupakan solusi perencanaan keuangan sebagai jaring pengaman keuangan demi mempertahankan kelangsungan bisnis dan ekonomi keluarga, serta memberikan kepastian untuk hak waris atau hadiah bagi orang-orang tercinta. Menurut Laporan Tahunan Mahkamah Agung, Sengketa Waris 2017 meningkat 15% ketimbang 2016 yang masih 177 sengketa. Di tahun 2017 ditemukan 204 sengketa waris yang ditangani MA yang berasal dari kasus perdata agama dan perdata umum dengan rincian 143 kasus di perdata agama dan 61 kasus di perdata umum. Untuk kasus perdata agama sendiri, sengketa waris menempati urutan kedua tertinggi.

#### **Solusi Mempersiapkan Tujuan Finansial**

**Director of In-Branch Channel AXA Mandiri, Henky Oktavianus** menuturkan bahwa Asuransi Mandiri Investasi Prestise memberikan akses produk dan layanan keuangan yang lebih beragam sesuai dengan *risk appetite* dan keperluan finansial nasabah dalam mempersiapkan masa depan.

Menurut survei OJK 2016, masyarakat Indonesia belum sepenuhnya memiliki pengetahuan yang cukup mengenai bagaimana mengoptimalkan uang untuk kegiatan yang produktif. Di samping itu, masyarakat juga



belum memahami dengan baik berbagai produk dan layanan jasa keuangan yang ditawarkan oleh lembaga jasa keuangan formal dan lebih tertarik pada tawaran-tawaran investasi lain yang berpotensi merugikan masyarakat.

“Untuk itulah AXA Mandiri hadir dengan solusi yang dapat menjawab kebutuhan masyarakat, bahkan Asuransi Mandiri Investasi Prestise ini menunjukkan *power* dan juga status sebagai orang yang sudah memahami perencanaan keuangan dengan baik,” tuturnya.

Henky melanjutkan, Asuransi Mandiri Investasi Prestise menasar nasabah *private* Bank Mandiri karena memiliki sejumlah kelebihan seperti tersedianya pilihan pembayaran premi dalam mata uang dolar Amerika, dan akses terhadap *offshore fund* dari *fund manager* internasional. Kelebihan lainnya yakni untuk diversifikasi aset dari sisi mata uang, geografis dan *fund manager*. Produk ini cenderung lebih aman dari risiko mata uang (*currency risk*), dana investasi yang disesuaikan dengan profil risiko, yaitu 100% premi *top up* dialokasikan untuk investasi, sehingga memberikan hasil yang maksimal bagi nasabah *private*. Produk ini juga memungkinkan nasabah *private* dalam mendapatkan kemudahan untuk mengalihkan dana investasi (*switching*) kapanpun tanpa biaya tambahan. Keunggulan lain dari Asuransi Mandiri Investasi Prestise adalah bebas biaya akuisisi atas premi dan biaya alokasi premi (*bid offer*).

Melalui asuransi unitlink yang dapat dimiliki dengan total premi mulai dari Rp 2 miliar atau USD 100 ribu ini, nasabah mendapatkan manfaat uang pertanggungan hingga 125% dari Premi Dasar dengan hanya cukup membayar premi satu kali saja. Selain itu *loyalty bonus* senilai 1% dari nilai investasi selama 60 bulan (5 tahun) terakhir yang akan diberikan sebagai penambahan unit pada nilai investasi, setiap 5 tahun sepanjang polis aktif. Asuransi Mandiri Investasi Prestise dapat diperoleh melalui *private banking* Bank Mandiri.

Adapun usia masuk tertanggung yakni mulai usia 15 hari – 80 tahun dan akan memperoleh manfaat perlindungan jiwa hingga usia 100 tahun. Asuransi Mandiri Investasi Prestise juga dilengkapi dengan berbagai asuransi tambahan (*rider*) yang dapat dipilih sesuai kebutuhan mulai santunan rawat inap, kecelakaan dan perlindungan terhadap kondisi kritis. Sebagai bentuk kemudahan lainnya, nasabah dapat melakukan penarikan (*withdrawal*) dan penambahan dana investasi (*top up* sekaligus).

“Asuransi unitlink merupakan salah satu pilihan instrumen investasi. Dengan Asuransi Mandiri Investasi Prestise ini, AXA Mandiri turut memenuhi kebutuhan nasabah mendapatkan ketenangan pikiran melalui perlindungan yang komprehensif, dimana selain terproteksi dari risiko hidup, mereka juga mendapatkan manfaat yang optimal dari keuntungan investasi sekaligus menjadi warisan terbaik bagi yang tercinta. Hal ini diharapkan dapat memberdayakan masyarakat Indonesia ke kehidupan yang lebih baik,” tutup Henky.

--Selesai--

### **Tentang AXA Mandiri**

PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) merupakan perusahaan patungan antara PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dan AXA, yang terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). AXA Mandiri mampu mempertahankan posisinya sebagai pemimpin di jalur distribusi *bancassurance* dengan menguasai 15,5 persen dan telemarketing dengan menguasai 26,8 persen pangsa pasar berdasarkan data Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia pada akhir tahun 2017.

AXA Mandiri yang menjalankan model bisnis *bancassurance* memiliki jalur distribusi *in-branch*, telemarketing dan korporasi. Pemasaran produk dilakukan melalui lebih dari 2.300 Financial Advisor di lebih dari 1.300 cabang Bank Mandiri dan 200 cabang Bank Syariah Mandiri di seluruh Indonesia, serta didukung lebih dari 500 *Sales Officer* pada jalur telemarketing dan korporasi. AXA Mandiri juga telah memanfaatkan dunia digital untuk penjualan produk secara *online*, serta memberikan pelayanan purna jual untuk nasabah.

AXA Mandiri telah meraih sejumlah penghargaan di antaranya Top Brand Award kategori perusahaan asuransi jiwa versi Majalah Marketing, Top Agent Bancassurance dalam ajang Top Agent Award Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia 2016,

Official Partner of  
Tim Indonesia



Contact Center Service Excellent Award 2017, Infobank Syariah Award 2017 untuk kinerja keuangan selama tahun 2016, Indonesia Most Trusted Company 2017, dan penghargaan-penghargaan lainnya.

**Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:**

**Luile Retno Sawitri**

**Corporate Communications & Event Management**

Telp. (021) 3005 8888

Fax. (021) 3005 8500

Email: [luile.sawitri@axa-mandiri.co.id](mailto:luile.sawitri@axa-mandiri.co.id)

Website : [www.axa-mandiri.co.i](http://www.axa-mandiri.co.i)

Twitter : @AXA\_Mandiri

Facebook : AXA Mandiri

Instagram : @AXAMandiri